
令和６年２月１５日（木）　　学校保健委員会

校長スケッチ

学校医、保護者の方にも参加いただいて本年度の学校保健委員会を開催しました。

今年度の健康診断結果や新体力テストについて、う歯の罹患率は低いが、視力1.0未満の生徒

が増加傾向にあることや柔軟性に課題があることが報告されました。

また、保体委員会が行った「メディア使用状況調査」をもとに代表生徒が、①スマホの所持

率が増加していること、②依存に関して「注意状態」にある生徒が、県の値を大きく上回って

いること、③ＳＮＳの利用率が市内の他の中学校に比べて高いこと、④メディア利用のルール

づくりのポイントなどを発表してくれました。

生徒と意見交換した後、学校医から「ゲーム障害」について現状と対応についてお話を伺い

ました。

      

                   

                   

 

  

  

  

  

   

         

    

    

 

  

    

   

 

  

  

  

  

  

  

  

            

          

                             

                         
         

        
    

     
    

    
    

       
       


